

SÍNTESIS del Biobío

Municipios avanzan en planes para fortalecer evacuaciones en incendios

Hay comunas rurales como Santa Juana que esperan potenciar brigadas comunitarias. En Hualqui, en tanto, plantean la necesidad de asfaltar más caminos, ya que sólo el 20% de sus vías cuenta con estas condiciones. Ambas, además de Florida, coinciden en que existen carencias respecto a la elaboración de medidas, en especial por falta de recursos municipales. Pese a todo, ven algunos avances en la respuesta que tienen los propios vecinos.



Destacan menores tiempos de traslado y congestión en Los Carrera

Según lo informado, la nueva conexión y semaforización en tres tiempos que operan desde fines de febrero han disminuido los tiempos de viaje en un 20%. Las obras en curso de la iniciativa llegan a un 92% de avance. La seremi de Vivienda, Claudia Toledo, explicó que aún hay trabajos en curso y que se avanza en el despeje y limpieza de las áreas que ya no tendrán intervenciones.



Gore y alcaldes inician comité consultivo

A siete meses de su constitución, ayer se realizó la primera reunión del Gore y los jefes comunales de Coronel, Concepción, Chiguayante, Hualpén, Lota, Penco, San Pedro de la Paz, Talcahuano, Santa Juana, Hualqui y Tomé. El gobernador Sergio Giacaman detalló que el consejo conformado permitirá abordar desafíos comunes, entre ellos temas de seguridad y transporte. Además, anunció que crearán un fondo especial para cumplir con esta tarea.

Designan a seremi interino de Seguridad Pública

El nombramiento de Carlos Uslar, seremi de Justicia, fue dado a conocer ayer junto a los otros 15 seremis de las distintas regiones, y su trabajo estará dirigido a la instalación del nuevo ministerio en la Región, a la espera de la designación del nombre titular. La autoridad se reunió con las policías, el Ministerio Público y la Jefatura de la Defensa Nacional a cargo del estado de excepción en dos provincias.

Piden diversificar mercados por aranceles de EE.UU.

Los principales dirigentes gremiales de la zona mostraron su preocupación por el impacto que tendrá la medida adoptada por la administración Trump y pidieron al Gobierno tomar acciones para mitigar el perjuicio a la industria. Entre los productos que exporta la zona y se podrían ver afectados, están la harina de trigo, los berries, productos del mar y vinos, además de otras manufacturas. El mayor efecto se verá en pequeñas y medias empresas.